
Consiglio Comunale INT 456 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PASSERELLA ALEX LANGER CE LA POSSIAMO FARE?

PREMESSO CHE

il 19 agosto 2021 veniva chiusa definitivamente al transito la passerella Alex Langer sul Rio Costa
Parigi per il peggioramento delle condizioni statiche;

il 26 maggio 2022 ho presentato un’interpellanza discussa nel Consiglio comunale del 27 giugno
2022 in cui chiedevo il cronoprogramma della realizzazione della nuova passerella;

in  quell’occasione L’Assessore rispose che a causa di  alcuni inconvenienti  come l’aumento del
costo dell’acciaio cortenizzato e due bandi di gara andati a vuoto avevano rallentato la realizzazione
della nuova passerella;

a distanza di un anno, precisamente il 26 giugno 2023 ho presentato nuovamente un’interpellanza
discussa il 10 luglio 2023, per sapere quando sarebbe stata operativa la nuova passerella;

la  risposta  dell’Assessore  è  stata  “Si  prevede  la  consegna  della  passerella  da  parte  della  ditta
appaltatrice entro metà luglio ed il suo posizionamento entro fine luglio e la riapertura al pubblico
della nuova passerella nel mese di agosto (in effetti erano apparsi cartelli che indicavano la fine
dell’interruzione il 31 luglio 2023);

CONSIDERATO CHE

in data odierna è stata pubblicata la notizia che “Per ridurre i disagi per i cittadini e per ripristinare
la ciclabilità lungo il percorso spondale che collega Torino e San Mauro attraverso il parco del
Meisino, dal 15 agosto verrà ricollocata una passerella provvisoria sul Rio Costa Parigi.

I lavori per la posa della nuova passerella Alex Langer hanno subito infatti un piccolo ritardo a
causa dell’aumento dei prezzi e delle difficoltà di approvvigionamento dei materiali da parte della
ditta incaricata. Il varo della passerella definitiva, che verrà realizzata in acciaio Cor-Ten, è previsto
nel mese di ottobre”
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Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quanto viene a costare in totale il noleggio della passerella provvisoria;

per quale motivo non è rimasta aperta al pubblico la passerella provvisoria, sapendo delle difficoltà
del posizionamento della passerella definitiva;

se esista a questo punto la data definitiva di collocazione o verrà nuovamente posticipata, trovando
come alibi le condizioni meteo avverse;

per il posizionamento definitivo della nuova passerella, ci sarà nuovamente la chiusura al transito,
costringendo, com’è avvenuto fino ad ora a transitare sul pericoloso corso Casale? 

Torino, 04/08/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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